

CARNET DE DEUIL

Serge Vassal, géographe et ex-élu orléanais

Son regard pétillant d'intelligence qui filtrait derrière de fines lunettes s'est à jamais éteint. L'ancien élu orléanais, Serge Vassal, très impliqué dans la vie de la cité, est décédé samedi, à l'âge de 90 ans.

Après avoir obtenu l'agrégation, il enseigne plusieurs années au lycée Benjamin-Franklin d'Orléans, dans les années soixante. Devenu maître de conférence en géographie à l'Université de Paris I, Serge Vassal se spécialise dans la géographie et l'aménagement urbain. Il obtient le titre de docteur es lettres en 1987. À la fin de sa carrière dans l'enseignement, il est fait chevalier de l'Ordre des Palmes académiques.

Dès son arrivée à Orléans, en 1960, il s'intéresse à la ville et souhaite participer à son évolution. Chrétien et humaniste, il contribue à l'installation du Parti socialiste à Orléans. De 1971 à 1975, il est secrétaire de la section orléanaise du PS puis devient, de 1975 à 1983, président du comité orléanais des Radicaux de Gauche. En 1978, il est candidat aux élections législatives. En 1983, Serge Vassal de-



PASSIONNÉ. Serge Vassal.

vient conseiller municipal dans l'opposition. Il est réélu en mars 1989, cette fois pour la majorité, suite à la victoire de Jean-Pierre Sueur, élu maire PS d'Orléans. Serge Vassal est un des premiers à se battre pour qu'Orléans cesse de tourner le dos à la Loire et que le centre historique de la ville soit mis en valeur. Il contribue à la rédaction de divers ouvrages.

Une messe sera dite en sa mémoire, en fin de semaine, à l'église Saint-Paterne. Il sera inhumé ensuite en Corrèze, à Maussac-Bourg.

À ses trois enfants, Claire, Marc et Pierre, toujours Orléanais, à ses deux petites-filles, *La République du Centre* présente ses condoléances. ■